



6^a JOURNÉE MONDIALE DE LUTTE DES RETRAITÉS



JOURNÉE DES PERSONNES ÂGÉES 1er OCTOBRE 2021

La journée-souvenir des personnes âgées est le 1er octobre pour les Nations Unies et c'est pour nous la journée de lutte. Nous l'avons passée l'année dernière quasiment au sommet de la pandémie par coronavirus et, cette année nous l'affrontons au sommet de la vaccination, bien que seulement pour certains pays et certains secteurs de la population.

La pandemia ha significado el agravamiento de las condiciones laborales, los despidos injustificados, las rebajas salariales, la quiebra de los pequeños negocios, pero nada de esto es nuevo, solo que ahora la pandemia sirve de argumento, la pandemia se ha constituido en el testafiero del sistema capitalista, pues todos los males del sistema se los está poniendo a nombre de la pandemia.

La pandémie, comme toute crise, n'a fait que découvrir la marmite, pour exposer les maux économiques et sociaux, qui sont inhérents (structurels et systémiques) au système capitaliste, comme l'est la grande inégalité entre un petit groupe de la bourgeoisie mondiale, ceux qui sont les représentants de la phase impérialiste, et la grande majorité de la population mondiale, limitée et dépourvue de tous les services de base, qui doit survivre pour un pourcentage élevé dans des conditions sous-humaines.

La pandémie a entraîné la détérioration des conditions de travail, des licenciements injustifiés, des réductions de salaire, la faillite de petites entreprises, mais rien de tout cela n'est nouveau, seulement maintenant la pandémie sert d'argument, la pandémie est devenue l'homme de paille du système capitaliste, parce que tous les maux du système sont imputés à la pandémie.

Les conditions que nous, les personnes âgées, avons dû subir, existaient avant la pandémie, les abus dans les foyers, les résidences et les maisons de retraite, le manque de soins médicaux et de médicaments gratuits, les pensions misérables pour les retraités, l'absence de pensions pour la plupart des personnes âgées dans le monde, qui vont de pair avec l'enrichissement illicite et corrompu des organisations de fonds de pensions privés ; à l'assaut des banques privées du monde entier sur les ressources de ceux qui ont donné leur vie pour les enrichir, quand avant nous étions des travailleurs actifs ils nous exploitaient, maintenant quand nous sommes retraités ils nous volent.

Nous, les personnes âgées, sommes une responsabilité de l'État, indépendamment du fait que nous ayons travaillé plus ou moins d'années dans notre étape précédente de la vie, avec une rémunération plus ou moins élevée, car nous donner du travail et une rémunération décente et digne est aussi la responsabilité de l'État. Par conséquent, toutes les personnes âgées devraient bénéficier de conditions garanties pour mener une vie digne, comme tout être humain.

Il est devenu évident, tout comme sans pandémie, que certaines personnes et certains pays thésaurisent plus que d'autres, car par exemple, les transnationales pharmaceutiques, main

dans la main avec les pays riches, ont rempli quelques pays de vaccins au point d'en avoir un excédent, tandis que les pays pauvres les reçoivent au compte-gouttes ou pas du tout. Ce sont simplement les comportements impérialistes dans cette phase du développement capitaliste.

Mais il est également devenu évident qu'il existe une pandémie idéologique qui, créée dans les laboratoires de la bourgeoisie et de l'impérialisme, s'attaque à nos peuples, avec une variété de théories sociales-démocrates de conciliation de classe, qui s'adresse spécialement aux travailleurs et aux ouvriers, pour leur faire croire que leur situation de misère est négociable, et qu'on peut y remédier sans modifier fondamentalement le système capitaliste tel qu'il est. Ils sont même capables de remettre en question le néolibéralisme, de proposer des variantes supposées et inexistantes du socialisme, mais sans détruire le système capitaliste. C'est-à-dire qu'ils ne proposent que de nouvelles souches économiques du même virus capitaliste.

Par conséquent, c'est la tâche des personnes âgées, de ceux qui ont été des travailleurs et des travailleurs conscients, et de ceux qui, une fois retraités, ont décidé de lutter, de reprendre les outils théoriques de la lutte des classes, de former les nouvelles générations à la compréhension de ce que signifie le système actuel basé sur l'exploitation de la force de travail par le capital, d'atteindre la nécessité d'aller vers un nouveau type de société, une société totalement différente, plus humaine et sans exploitation.

Nous avons recueilli, en tant que seule organisation mondiale de Retraités, plus de 600 signatures de diverses organisations de plus de 60 pays, à la lettre ouverte que nous avons annoncée à l'OIT le 14 juin dernier. De plus en plus d'organisations se joignent à notre lutte, et avec toutes ces organisations, nous allons organiser une GRANDE JOURNÉE LE 1er OCTOBRE PROCHAIN.

Toutes sortes d'activités (manifestations, rassemblements, assemblées, événements divers, remise de documents, etc., adaptées à chaque réalité) dépasseront les 5 précédentes Journées mondiales de lutte des retraités, déjà couronnées de succès.

Les photos, vidéos et documents qui immortaliseront cette nouvelle journée seront la meilleure démonstration que les retraités contribueront à mettre fin au Capitalisme, qui est le grand mal de l'Humanité.

POUR UNE VIE DIGNE, LA LUTTE CONTINUE !

**VIVE LA SIXIÈME JOURNÉE MONDIALE DE LUTTE
DES RETRAITÉS!**